

Bonnes vacances !

Invités à célébrer

1) Le « coin intériorité » de la classe est agrandi afin d'installer les 4 classes maternelles et pour pouvoir disposer les objets évocateurs et le grand panneau « soleil » (en déplaçant les bancs, les tables et les chaises de la classe de M3). Le panier de cartes y est déposé. Tous sont installés. Sans oublier les décors du fil rouge de l'année passée ainsi que les personnages qui nous serviront pour la lecture du récit.

2) Les enfants de **maternelles** installent les accessoires : la croix, les fleurs, les bougies, la bible.

3) 🎵 Chant « Hello » de Yannick Noah (chant utilisé toute l'année scolaire lors du moment de notre éveil religieux en classe).

4) Réflexion :

A quoi font penser tous ces objets ? Que célébrons-nous ? Pour qui ?

Jésus, tu ne disparais pas de nos vies parce que ce sont les vacances. Tu es toujours avec nous que ce soit ici ou ailleurs.

Seigneur Jésus, cette année se termine, mais nous savons que tu restes avec chacun de nous.

Invités à recevoir la Parole

📖 **Avant d'écouter ta Parole, Seigneur, nous allumons une bougie, signe de ta présence parmi nous.**

Luc 24,13-35 : « Les disciples d'Emmaüs ».

Le récit est lu et joué avec les personnages.

« En cette fin d'après-midi, deux hommes marchent le cœur lourd. Ils sont tristes, ils ont perdu celui en qui ils avaient mis tous leurs espoirs. Il a été arrêté, torturé puis tué par les romains. Ils espéraient tant qu'il soit le Messie, celui qui allait les délivrer des romains, celui qui allait ramener la paix dans leur pays. Mais au lieu de cela, voilà trois jours qu'il est mort.

En chemin, ils se rappellent tous ces événements. »

🎵 **Alléluia, mon cœur est dans la joie. Alléluia, tu es mon roi.**

Alléluia, mon cœur est dans la joie. Alléluia, je chante pour toi.

« Sur cette même route marche un homme, seul ! Il les rattrape et se met à marcher à leur pas. De quoi parlez-vous ? Pourquoi êtes-vous si triste ? leur demande-t-il.

Et les deux amis racontent une nouvelle fois tout ce qui est arrivé à Jésus. C'est vrai qu'ils ont été surpris ce matin, lorsque les femmes ont été au tombeau et qu'elles n'ont pas vu le corps, mais ce ne sont que des racontars de bonnes-femmes...Eux, ils n'ont rien vu, ils ne se sont pas dérangés ; ils s'en retournent chez eux puisque tout est fini !

« Comme vous êtes lents à croire tout ce qu'ont dit les prophètes ! » s'écrie l'étranger.

Bonnes vacances !

Et parcourant toutes les Ecritures, il leur explique que le Messie devait souffrir et mourir pour que tous aient la vie éternelle. Ce n'est pas des romains qu'il va les délivrer mais du mal et de la mort !

Petit à petit, les deux amis commencent à comprendre, petit à petit leurs yeux qui jusque-là étaient comme fermés, commencent à s'ouvrir. Ils comprennent que le Christ Jésus, leur ami, devait passer par la mort pour ouvrir grandes les portes de la vie. »

♪ **Alléluia, mon cœur est dans la joie. Alléluia, tu es mon roi.**
Alléluia, mon cœur est dans la joie. Alléluia, je chante pour toi.

(Bâton de pluie)

« Alors, comme le soir tombe, ils l'invitent à rester avec eux pour prendre un repas, mais surtout pour continuer la conversation.

Et là, à table, ils ont tout compris : celui qui est devant eux, c'est Jésus, celui qu'ils aiment tant. Ils l'ont reconnu lorsqu'il a pris du pain, a remercié Dieu et le leur a donné. Dorénavant, à chaque fois qu'ils referont ce geste, Jésus sera toujours avec eux, ils en sont convaincus ! ».

Invités à répondre au don de Dieu

Seigneur, tu es avec nous en vacances, où que nous soyons.
Comme le soleil, ta lumière va nous accompagner tout au long de ces jours.

Les petits viennent placer les rayons autour du soleil.

Chaque enfant (DM et DS) est invité à venir coller son dessin autour du soleil.

♪ **Alléluia, mon cœur est dans la joie. Alléluia, tu es mon roi.**
Alléluia, mon cœur est dans la joie. Alléluia, je chante pour toi.

Invités à en vivre

Chaque enfant pioche une carte dans le panier.

Seigneur Jésus, nous allons nous séparer, mais tout comme toi, nous n'oublierons pas les copains. La carte que nous emportons deviendra messagère de notre amitié et signe de ta présence....

♪ Frontières (Yannick Noah)

Partager le même soleil

S'éveiller sous le même arc-en-ciel

Espérer la même lumière

Redessiner d'autres frontières

Souhaits de bonnes vacances.